

ORACIÓN ECUMÉNICA CRISHMON 17.2.22

CONSTRUCTORES DE PAZ



Introducción

En estos días en los que podemos pensar que todo habla de tensiones, de radicalismos enfrentados, de escalada de violencia es fácil caer en la tentación de pensar que todo está perdido, que no hay nada que hacer. No tenemos la responsabilidad de dirigir países, ni la capacidad de cambiar el orden internacional, ni de influir en la ideología, no siempre lícita, de las grandes organizaciones económicas o políticas.

En cambio, no somos conscientes de las potentes armas que tenemos a nuestro alcance. Tenemos de nuestra parte la fuerza inmedible del Bien, contamos con la potencia de la oración que todo lo puede. Y, sobre todo: podemos cambiar nosotros mismos, empezar por las pequeñas acciones cotidianas que nos transforman en constructores de paz o de desarmonía, según se mueva nuestro corazón. Es así como transformamos nuestro entorno, al que tenemos a nuestro lado. Nadie es insensible al Amor.

De hecho, ya lo hacemos, a veces inconscientemente, otras celebramos los éxitos y los pasos adelante que constatamos, hacia un mundo mejor, más justo, más en paz. Crishom es un buen ejemplo de ello.

Enciende la paz. GEN VERDE
https://www.youtube.com/watch?v=oQN_XcGWRPc



“Acogí a más de mil cristianos en mi parroquia porque allí se sentían seguros. Pero después de que se fueron los Seleka (milicias cómplices de grupos musulmanes), se vivía la psicosis de que llegaran los anti Balaka (milicias de cristianos antimusulmanes). Los musulmanes tenían pánico y más de un millar abarrotaron la parroquia. Los anti Balaka nos retaban, me exigían abandonar a los musulmanes para exterminarlos. Un día nos lanzaron un ultimátum a mis hermanos sacerdotes y a mí, para obligarnos a tomar la decisión, y trajeron cuarenta litros de gasolina: si no abandonábamos a los musulmanes, nos quemarían a todos dentro de la parroquia. Celebramos la que podía ser nuestra última misa (...) Comprendí que el Señor me pedía dar la vida por estas personas, permanecer junto a ellas y protegerlas. Apenas tomamos la decisión, recibí la llamada telefónica del jefe militar de la Unión Africana. Me informaba del contingente que cruzaba la ciudad. Fui a su encuentro y volvimos juntos a la parroquia. Faltaban trece minutos para el ultimátum. Estábamos todos a salvo”.

Abad Justin Nary. (Republica Centroafricana)*

“Mi marido formaba parte de la Liga Nacional para la Democracia y participaba en la Red de Defensores y Promotores de los derechos Humanos. La policía lo sacó de casa por la fuerza y lo metió en prisión, como a muchísimos otros. Al cabo de un año lo procesaron y condenaron a diez años en la cárcel más cruel. Un 17 de mayo por la noche, alguien que no conocía me llamó por teléfono: “Tu marido no está bien. Si quieres verlo por última vez ven a Myingyan”. Sin más explicaciones. Cuando lo vi detrás de los barrotes comprendí que estaba muriendo. Le llamé con voz fuerte, movió la cabeza...Luego se estremeció y expiró.

Pedí su cuerpo porque, como cristiana, quería celebrar su funeral. A cambio me pidieron firmar una declaración asegurando que no denunciaría las condiciones de su muerte, bajo pena de arresto. Tuve que firmar. Pero me opuse al funeral que pretendían realizar en la cárcel. “El funeral de mi marido lo haré yo según el rito de nuestra religión”, dije, y ante mi determinación los funcionarios dieron marcha atrás.

Vinieron 300 personas al funeral y fue un consuelo. (...) Personas que ponían en práctica el Evangelio, a las que conocí poco antes de la muerte de mi marido y con ellas aprendí a amar...Si no las hubiera conocido, ¿Cómo iba a poder perdonar a los que han destruido mi vida?¿Cómo podría perdonarlos? Ahora sé como perdonar...Aunque, hasta hoy, no sé cómo olvidar...”

May Han Eii. (Myanmar)*

Oración por la paz . GEN VERDE

<https://www.youtube.com/watch?v=wWfIGVaxBIU>

Pero no siempre se nos pide una medida heroica como las que acabamos de leer. Lo habitual es poder y deber ser instrumentos de paz en nuestro trabajo, nuestra familia, nuestra parroquia o nuestra comunidad. En nuestro caso en Crismhon. (ejemplo).



"Padre de las misericordias haz que el Espíritu de tu Hijo haga de nuestra vida un altar al Señor de la paz. Haz que dejemos nuestros miedos y vivamos en la paz Haz de este mundo un hogar, donde todos y cada uno de tus hijos se encuentren amados, acogidos y respetados. Espíritu Santo fecunda nuestros corazones para que nazca en nosotros el Rey de la paz y no sean las armas las dueñas y señoras del mundo sino **la concordia y el amor. Que nuestras vidas solo sean transmisoras de Paz y Bien.**"



SALMO:

Creador de la naturaleza y del hombre de la verdad y de la belleza, elevo una oración

ESCUCHA MI VOZ

porque es la voz de las víctimas de todas las guerras y de la violencia entre los individuos y entre las naciones;

ESCUCHA MI VOZ

porque es la voz de los niños que sufren y sufrirán cada vez que los pueblos pongan su confianza en las armas y en la guerra;

ESCUCHA MI VOZ

cuando te pido que infundas en los corazones de todos los seres humanos la sabiduría de la paz, la fuerza de la justicia y la alegría de la amistad;

ESCUCHA MI VOZ

porque hablo en nombre de las multitudes de cada país y de cada periodo de la historia que no quiere la guerra y están dispuestos a recorrer el camino de la paz;

ESCUCHA MI VOZ

y danos la capacidad y la fuerza para poder responder al odio con amor, a la injusticia con una clara dedicación a la justicia, a la necesidad con nuestra propia implicación, a la guerra con la paz.

OH DIOS, ESCUCHA MI VOZ Y CONCEDE AL MUNDO PARA SIEMPRE TU PAZ.

Juan Pablo II

Silencio, acción de gracias, peticiones...

Estamos seguros de que si queremos podemos con amor. De que todos somos iguales, hijos de Dios, bajo el mismo sol. Los del Este y los del Oeste. Deseos de unidad son los que expresan esta canción:

Bajo el mismo sol. Alvaro Soler y Jennifer López

<https://www.youtube.com/watch?v=srPJ-s5uMbl>



Oración de Crismhom

Señor Jesucristo, imploramos tu protección e intercesión ante el Padre, por la intercesión del Espíritu, por toda la comunidad LGTBI, por todas aquellas personas que no se aceptan a sí mismas, que sufren en soledad, son perseguidas por su orientación sexual o su identidad de género y que no son comprendidas, ni aceptadas en su entorno más cercano. También te damos gracias y te pedimos por Crismhom, para que juntos construyamos tu Reino y seamos luz y faro en nuestra comunidad LGTB de Madrid. Amén.

Bendición

El Señor nos bendiga y nos guarde, nos muestre su misericordia, vuelva su rostro a nosotros y nos conceda la paz. Amén.

* Revista Ciudad Nueva. N.º 581. pags. 23,24.